

Forum Unterhaltsrecht „Eine Zwischenbilanz nach Inkrafttreten der Reform“

20. September 2010

im Novotel Berlin Am Tiergarten, Straße des 17. Juni 106 / 108, 10623 Berlin

Montag, 20. September 2010

14.00 – 14.15 Uhr	Begrüßung und Einführung in die Veranstaltung <i>Rechtsanwältin und Notarin Ingeborg Rakete-Dombek, Berlin Rechtsanwältin Eva Becker, Berlin</i>
14.15 – 15.00 Uhr	Familie, Ökonomie und Fürsorge <i>Prof. Dr. Hans Bertram, Institut für Sozialwissenschaften der Humboldt-Universität, Berlin</i>
15.00 – 15.45 Uhr	Verantwortung und Vertrauen – Legitimation für Unterhalt? – Eine rechtsphilosophische Betrachtung – <i>Prof. Dr. Dr. h.c. Gerd Bruder Müller, Vorsitzender Richter am OLG Karlsruhe, Karlsruhe</i>
15.45 – 16.15 Uhr	Kaffeepause
16.15 – 17.00 Uhr	Die Folgen der Reform – Besteht noch Handlungsbedarf? – <i>Beatrix Weber-Monecke, Richterin am Bundesgerichtshof Karlsruhe, Karlsruhe</i>
17.00 – 18.00 Uhr	Podiumsdiskussion Einzelfallgerechtigkeit – Wer bleibt auf der Strecke? <i>Rechtsanwältin Ulrike Börger, Vorsitzende des Ausschusses Familienrecht der BRAK Rechtsanwalt und Notar Wolfgang Schwackenberg, Mitglied des Ausschusses Familienrecht des DAV Rechtsanwältin und Notarin Jutta Wagner, Präsidentin des Deutschen Juristinnenbundes Moderation: Rechtsanwalt Dr. Mathias Grandel, Augsburg</i>
18.00 – 19.00 Uhr	Unterhalt – Recht und billig? <i>Sabine Leutheusser-Schnarrenberger, Bundesministerin der Justiz, Berlin Moderation: Rechtsanwältin Dr. Ingrid Groß, Augsburg</i>
19.00 – 20.00 Uhr	Empfang der Arbeitsgemeinschaft Familienrecht

Die Veranstaltung ist kostenfrei, es wird keine Fortbildungsbescheinigung erteilt.

Tagungsort

Hotel Novotel Berlin Am Tiergarten, Straße des 17. Juni 106 / 108, 10623 Berlin, Tel.: 030 600350, Fax: 030 60035666

Fragen zur Organisation

beantwortet Ihnen gern das Veranstaltungsbüro der Arbeitsgemeinschaft Familienrecht
*Herr **Tobias Hopf**, DeutscheAnwaltAkademie, Littenstraße 11, 10179 Berlin,
Tel: 030 726153180, Fax: 030 726153188, e-mail: hopf@anwaltakademie.de*



In jeder Beziehung.



DeutscherAnwaltVerein